



# IPRAM

Estudiante: Sheyla Rocío Alvarado García

Grado y Carrera: 5.to Admón



Catedrática: Mayte Escobar

## Administración II



Actividad #8

### 1. ¿Qué es el control administrativo?

Es la verificación que se hace después de los resultados conseguidos en los objetivos planteados y el

### 2. ¿Cuál es la función administrativa del control?

Es la medición y corrección del desempeño de los empleados con el fin que se cumplan los objetivos de la empresa

### 3. ¿El control es posible sin objetivos y planes?

No

### 4. ¿Qué es el control gerencial

Es el proceso a través del cual las actividades de una organización se adaptan a un plan de acción deseado

### 5. ¿En que consiste el plan de control formal?

Toma como elemento esencial las decisiones y los programas de la entidad, los cuales son previos a la decisión de la entidad

### 6. ¿En qué consiste el plan de control informal?

Aquí se encuentran los memorándums, reuniones, conversaciones, etc. Que se presenten en forma ordinaria en las entidades

### 7. ¿Cuáles son los tres pasos del proceso básico del control?

Establecer los estándares, medición del desempeño y corrección de las mediciones

### 8. ¿Cuáles son las cualidades de un sistema de control eficiente?

Precisión, oportunidad, economía, flexibilidad, comprensión, criterio razonable y ubicación estratégica.

### 9. ¿En qué siglo surgió la administración financiera?

XX

### 10. ¿Cuáles son los objetivos de la administración financiera?

Mayor rendimiento de la inversión y rápida conversión de los recursos en dinero

### 11. ¿Qué tiene por objeto la administración financiera?

Maximizar el patrimonio de una empresa, optimizando el manejo de sus recursos financieros para el logro de objetivos e incremento de la eficacia y rentabilidad

### 12. ¿Función de los presupuestos?

Expresar en unidades monetarias los costos de diversas tareas de recursos empresariales

### 13. ¿Para qué sirve la preparación de un presupuesto?

Ayudar a planear el trabajo de forma efectiva, ayudar a la asignación de recursos y controlar y monitorear como se utilizan los recursos durante el periodo de presupuesto

### 14. ¿Cuáles son los principios del presupuesto?

Previsión, planeación, organización, dirección y control

### 15. ¿Cuáles son los elementos del presupuesto?

Plan, operaciones y recursos

### 16. ¿Qué es la calidad total?

Es el principio unificador que constituye la base de toda estrategia, la planificación y la actividad de una empresa que adopte la filosofía

### 17. ¿Qué es Deming?

Es el grado predecible de uniformidad y fiabilidad a bajo costo y adecuado a las necesidades del mercado

### 18. ¿Qué es la globalización?

Es un fenómeno nuevo que se ha constituido es un sistema tecnológico de sistemas de información

### 19. ¿Qué es el proceso de globalización?

Consiste en operar con costos relativamente bajos como si el mundo entero fuera una sola entidad

### 20. ¿Qué es el plano económico?

El proceso se refiere a nuevas modalidades de producción y comercialización

De bienes y servicios y de intercambios financieros